



## BIOGRAFÍA

Nacido en València el 16 de julio de 1982. Criado en el barrio de Monteolivete y en la actualidad vecino de Russafa. En su trayectoria laboral destaca las tareas de sensibilización de una ONG internacional de asistencia sanitaria, varios trabajos del ámbito de la comunicación digital y la gestión de redes sociales. También ha trabajado desde el tercer sector, como técnico y director de proyectos de diferentes entidades cívicas valencianistas.

En su trayectoria cívica y política, ha sido secretario general del Bloc Joven (2005-2008) y vicepresidente del Consejo de la Juventud de la Comunidad Valenciana (2012-2014). También destaca el trabajo creativo en varias campañas comunicativas. Impulsó la creación de la sectorial de fiestas y cultura popular de Compromís, y de 2011 a 2013 fue el primer representante de la formación al Consejo Rector de la Junta Central Fallera.

En el periodo de 2015-2019 se estrenó como concejal y portavoz en el Grupo Municipal de Compromís por València. En este mismo periodo ostentó las competencias de la concejalía de Cultura Festiva y Administración Electrónica. Como concejal de Cultura Festiva ostentó también la presidencia de la Junta Central Fallera en el periodo en que las Fallas fueron declaradas como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO.

Entre los cambios que impulsó en su periodo en el frente del máximo organismo de la fiesta fallera destacan el traslado de la Exposición del Muñeco en la ciudad de las Artes, la reforma y oficialización del Museo Fallero, la recuperación del Amanecer de las Fallas, la creación de la Cabalgata del Patrimonio así como el primer llamamiento de la Fallera Mayor Infantil de València o la equiparación en honores de las presidencias infantiles. También se destacó por su apuesta por la equiparación efectiva de la mujer en la fiesta fallera presidiendo la primera directiva paritaria de la historia de JCF.

En el mandato 2019-2023 fue concejal de Agenda Digital y Administración Electrónica, delegación de la que dependen el Servicio de Tecnologías de la Información y la Comunicación (SerTIC) y la Oficina de Ciudad Inteligente (OCI). Los últimos meses del mandato también fue portavoz del Grupo Municipal de Compromís por València y Concejal de Cultura Festiva.

A lo largo de su mandato en el área, desde 2015, destaca la creación de la Oficina de Ciudad Inteligente, encargada de liderar los proyectos smart city y de posicionar la ciudad de València entre los ayuntamientos líderes en ese ámbito. Igualmente, es de destacar el posicionamiento de los proyectos de administración electrónica al frente de las administraciones locales, según han manifestado estudios independientes. También fue Representante en la Asamblea General de la Red Española de Ciudades Inteligentes,

A las elecciones de 2023 fue elegido como Regidor de Compromís por València después de figurar en el cuarto lugar de la lista municipal.

En la transformación digital.